

川根本町長
鈴木敏夫



式辞

成 人となられました皆さんは本日、晴れて大人の仲間入りをされ、法的にも権利や義務を与えられ、大きな「人生の節目」を迎えられました。また社会の一員として、地域社会や国の発展のために貢献し、日本の未来を担うという重い責任が生じて参ります。これらのことを自覚し、自らの判断と責任により行動するといったことが求められることとなります。

本 町において、平成29年は「第二次川根本町総合計画」がスタートする年となります。総合計画は、「川根本町をどのような町にしていくなか」という将来の目標を定めた、まちづくりの最も基本となる計画です。平成29年は、まさに新たなまちづくり、地方創生の「元年」であります。

こ れからの道のりは、決して平坦ではありません。皆さんは、本日成人式を迎えましたが、これからも一日

一日を大切に積み重ね、10年・20年後の自分はこうなっていたいのかを思い描きながら、自分の夢に向かって努力し、歩みを進めていってください。

本 日、この町で成人式を迎えられた皆さんにとつて、共通の思い出を持つかけがえのない仲間がいるこの川根本町は、皆さんのふるさとです。生まれ育った川根本町という小さな町が、未来に向かって、力いっぱい頑張っているということをぜひ忘れずに下さい。

結 びに、これまで皆さんを深い愛情とご両親への感謝とふるさとを愛する心を忘れることなく自らの夢の実現と川根本町の未来のためご活躍くださることを期待し、希望に満ちた皆さんの前途の更なるご健勝とご多幸を祈念し、式辞とさせていただきます。本日は、誠におめでとございました。

新成人に聞きました

この町の、ここがスキ！

僕たちは小さい頃から川が遊び場でした。川根は遊ぶところが少ないということもありますが、それだけでなく、僕たち自身が自然の中で遊ぶことの楽しさを見つけられたからだと思います。もっと多くの方が、この町の自然の中で遊ぶ楽しさを知ってもらえたら、うれしいです。（西原さん）



大村 真里奈さん
(千頭東区)

森 理沙さん
(千頭西区)

前川 裕音さん
(千頭東区)

この町の豊かな自然は、都会にはないものだと思います。いつも心を癒してくれるので、大好きです。（大村さん）
町の皆さんは私たちのことを小さいときから知っていて、自分の孫のように声をかけてくれます。すごく温かい気持ちになれるところがスキ♥です。（森さん）
町で会う人みんながあいさつをかわし、笑顔になる。その笑顔を見るだけで「あー、あったかいなあ」って幸せな気持ちになります。どんなときでも、笑顔は人々に幸福をもたらすんだなーって感じます。（前川さん）



山田 智大さん
(久野脇区)

山中 裕斗さん
(下長尾区)

藤中 波歩さん
(瀬平区)

藤田 雄平さん
(上長尾区)

西原 毅実さん
(久野脇区)

本日は、私とも新成人の門出をお祝
いでさせていただきます。誠にありがとう
ございます。新成人一同を代表いたし
まして、心より御礼申し上げます。何よ
り、町長さまをはじめ、来賓の皆さまよ
り、温かいお祝いと激励のお言葉をい
ただき、新成人一同、心よりお礼申し上
げます。

私は、学生時代は野球に打ち込みま
した。特に、高校2年の夏から一
年間、主将としてさまざまな経験をさ
せていただきました。楽しいことより
も、辛いことや苦しいことの方が多く
ありましたが、だからこそ得るものも
多く、野球の技術はもちろん、一人の人
間として成長できました。それは、ご
指導いただいた先生方、辛い練習を共
にした仲間たち、温かいあいさつや励
ましの言葉をかけてくださった地域の
方々、そして、どんな自分でも受け止
め、味方でいてくれた家族。この川根本
町で、数えきれないほど多くの方々に
支えられ、今日この場に立てることを、
本当に感謝しています。

私は高校卒業後、J A大井川で金
融業務の仕事をしています。お客
さまへの対応や上司、先輩方への接し
方など、野球漬けの日々を過ごした学
生生活とは異なる事ばかりで、戸惑い
や、弱音を吐いてしまうこともありま
した。そんな時、私を励ましてくれたの
は、友人や家族をはじめ、これまでお世
話になった方々でした。社会人となり
環境が変わっても、多くの方々に支え
られていることを実感しました。これ
からも多くの困難にぶつかり、くじけ
てしまうこともあるかもしれませんが、
そんな時は、この町で学んだことを活
かして乗り越えていきたいです。

これからは、私が変わりの人を支え
ていける大人になれるよう、一生
懸命努力していこうと思います。今後
とも変わらぬご指導、ご鞭撻の程、よろ
しくお願いします。

本日は誠にありがとうございます
です。新成人一同の今後の活躍とさ
らなる成長をお誓いし、謝辞とさせて
いただきます。

私は、誠にありがとうございます
です。新成人一同の今後の活躍とさ
らなる成長をお誓いし、謝辞とさせて
いただきます。

これからは、私が変わりの人を支え
ていける大人になれるよう、一生
懸命努力していこうと思います。今後
とも変わらぬご指導、ご鞭撻の程、よろ
しくお願いします。

山田
智大
さん(久野脇区)

謝辞



中川根第一小学校6年
中村芳乃香さん

皆さんはもう夢を叶えていますか？夢に向かっての途中ですか？私はまだ夢は決まっていますが、当たり前のことを当たり前以上にできる大人になりたいです。誰にでもあいさつすること、マナーを守ること…当たり前にはいろいろありますが、まずは成人までのあと8年間で、当たり前にできることを少しでも増やしていきたいです。皆さんのご活躍を、心から応援しています。



本川根中学校2年
中野竜哉さん

皆さんの中には、既に仕事に就いている方、進路実現のために勉学に励んでいらっしゃる方など、さまざまだと思います。そして今日まで、自分の進路を切り開くために多くの悩みや苦労を経験されたことと思います。今、私は学校で進路学習を行っています。自分が興味のある職業を調べてこれからの将来をしっかりと考え、皆さんのように自分の夢を追いかけていきたいと思っています。



川根高校2年
橋本侑奈さん



(上・右下) 受付や国歌斉唱の指揮・伴奏で活躍した町内中学生。
(左下・中下) 第1部では川根高校2年の山下由貴さんが、第2部では島田高校2年の山下歩実さんが司会を務めた。

未来のハタチ

町内の小・中・高校生が、式典の運営ボランティアや「お祝いの言葉」で、先輩たちの晴れ舞台に華を添えました。